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Remarque: Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

  

 Dans l’avantage qui favorise si vous voulez le développement de 
l’Afrique dans ce domaine, voila ce que j’ai à dire.  

PIERRE:  Merci Tijani, xxx pour y aller à finir, comme je dis à ce programme la xxx 
d’avoir travailler dans ce groupe, comme je dis nous devons apprendre 
a xxx les mentalités, xxx et a faire ensemble xxx ce type de référence 
éventuellement, donc xxx voila. 

  

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci encore Pierre, est qu’il ya parmi les participants un consulat de 
s’adresser a Pierre, pardon c’est Heidi qui veut posez une question, faire 
un commentaire sur le Pierre, bonsoir Heidi, bienvenue t’as la parole. 

 

HEIDI ULLRICH:  Merci Fatimata, en premier lieu je veux souhaiter la bienvenue à mon 
collègue Pierre, qui a tant travaillé dans At-large, et j’ai su que Sylvie qui 
a lui inviter pour participer a At-large, donc je voudrais le remercier 
surtout par la xxx, je sais qu’ At-large a deux nouveaux groupes de 
travail, donc ça va être sur le rendement de la compétence, et on aura 
le premier appel de ce groupe dans très peu de temps, donc peut être 
que Pierre va rejoindre cet appel, et pour savoir quel sont les activités 
de ce groupe de travail d’ At-large de rendement des compétences, et 
sur quoi vous travaillez, et puis le deuxième nouveau groupe de travail, 
et sur le comité de xxx, ce sera un groupe de travail qui pensera sur les 
vice-présidents des partis-prenantes global, dans les activités ou At-
large, et ICANN peuvent travailler ensemble, pour avoir des nouveaux 
membres, donc je serais contente d’avoir. 
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PIERRE DANDJINOU:  Heidi, tu peux nous prendre dans le deuxième groupe de travail, s’il te 
plait. 

 

HEIDI ULLRICH:  Oui, sur le deuxième groupe de travail, et sous le comité de 
subcommittee, qui va travailler de prés avec tout les vice-présidents 
globaux des partis-prenantes, et il y a eu des réunions a Prague, et a 
Toronto, avec certains des vice-présidents des partis-prenantes global, 
mais xxx de Beijing vous pourriez rejoindre ce comité, pour travailler 
avec la communauté d’At-large, et sur la façon dont on pourrait trouver 
d’autre moyens pour travailler avec la communauté d’At-large. 

 

PIERRE DANDJINOU:  Merci, très bien pas de problème, je note ça bien sur le niveau de 
Beijing, et merci beaucoup de me faire avoir informé sur cette méthode 
de travail, j’avais dit xxx ça existé, alors je vais beaucoup plus 
m’intéresser, et voila. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci beaucoup Pierre, Tijani tu veux la parole. 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Oui, je voulais dire a Pierre que, nous sommes prêt à l’aider avec ça 
tache, et il suffit qu’il nous exprime ses besoins, nous serons heureux et 
honorer de travailler avec lui, et de lui faciliter la tache, parce que nous 
sommes en train de promouvoir le comité Africaine, au sein d’ICANN. 
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FATIMATA SEYE SYLLA:  D’accord, merci c’est très bien dit Tijani, j’espère que Pierre ne va pas se 
gêner, dés qu’il pourra seulement nous xxx, quand il voudra, et quand il 
pourra. 

 

PIERRE DANDJINOU:  Il n’y a pas de problèmes.  

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci beaucoup, donc nous allons, est qu’il y a plus des questions pour 
Pierre, nous allons donc passer au quatrième point de l’ordre du jour, 
les activités récentes et a venir de ALAC, et la normalement Tijani, parce 
que Yaovi n’étant pas la, Peter non plus, il y a que Tijani, et Tijani 
n’entend pas très bien. 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Non, mais je vais vous dire deux mots de toute façon, vous savez que 
nous sommes sortis de Toronto, nous sommes allés presque 
immédiatement a Bamako, et comme habitude nous avons payé nos 
réunions a ALAC, et xx deux réunions, mais disons que pour les activités 
on n’a pas, il ya eu des statements qui sont toujours dans des xxx, 
comme vous voyez, et comme vous recevez régulièrement donc les 
cycles qui se sont faites, qui se sont commenté, et qui se sont accusé, 
mais si non on n’a pas honte, on peux plus d’actions très particulière 
pendant cette période. 

  Bon il ya des choses importantes a lequel xxx, c’était le ALAC’s vous 
savez que le PDG a commencé des réunions a ce propos la, pour 
justement vous savez les nouveaux gTLDs, une fois lancé dans certain 
point, et lui il a pris sur ce point particulier et il a vraiment travaillé 
dessus, la manière de ce qu’il fait, parce que il prend un point, il prend 
un sujet et il le finit, et c’est comme ça les choses ne tiennent pas. 
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  Donc maintenant nous avons, comme vous avez vu pour les 
commentaires publics, nous avons a commenté les propositions qui été 
faite, et donc ALAC était effectivement la avec deux personnes qui 
étaient ALAC, et qui ont assisté a toutes les réunions, a part ça je pense 
que ALAC va commencer maintenant, a partir de la semaine qui vient, ils 
vont reprendre l’activités normal, a particulier le travail sur les règles de 
procédure, les quartes xxx de groupe, et on va préparer notre travail 
normalement, ils vont nous proposer des versions final a adopter, et 
ainsi que l’académie, nous allons reprendre nos réunions, et donc pour 
l’académie, il faut rappeler aussi que a Toronto nous avons fait aussi 
deux sessions, nous avons décidé de faire une questionnaire, qui est 
différente xxx de l’ICANN, et je crois que nous allons préparer ce sujet, 
et ça va être un peu xxx. 

  Donc, si vous voulez entendre activité d’ALAC proprement dit, il n’y pas 
eu grand-chose, a part la participation de cette xxx, voila j’ai fini. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci beaucoup Tijani, est ce qu’il ya des questions pour Tijani très 
rapidement sur ce point?, c’est clair, donc merci encore Tijani. 
Maintenant le deuxième point, c’est les activités récentes et a venir des 
membres d’AFRALO, la dernière fois, le fait de remarqué les activités a 
pris tellement de temps qui a été proposé de créer une page Wiki, ou on 
mettrait au fur et à mesure les activités des différentes structures 
d’AFRALO, et Aziz devrait peut être nous faire un seul point par rapport 
a ces structures la qui ont eu des activités depuis le mois dernier, est 
qu’il y a eu des activités vraiment récentes, et des activités programmé?  

  Et ceci c’était également à l’information que nous avions reçu d’ICANN, 
comme quoi à chaque fois qu’ICANN irait dans un pays, on regarderait 
les Alses, et qui voudrait vraiment trop regardé aussi, ce qu’on puisse 
mettre en valeur, et dire au communiqué ce que nous faisons, au niveau 
des Alses par rapport aux activités d’ICANN, qui viennent par rapport 
aux activités xxx de l’Internet, principalement. 
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   Aziz, est qu’il ya eu beaucoup de actvités, par rapport a ces activités? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Alors comme Aziz il n’est pas la, moi j’en ai que deux. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Bon, d’accord, je sais que Hadja, dis quel sort de sa formation, peut être 
on va le laisser un peu, une minute seulement, Hadja est la? 

 Bon, donc on va sauter, on regardera ça sur Wiki, et on passe au point 5, 
si j’ai pour information, Tijani qui va nous parler très rapidement? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Il pensait que c’était toi qui devrais faire mon xxx, je ne suis pas très 
informé, je n’ai pas suivi de prés, Pierre est la bas il peut nous donner, 
tout ce que je peux dire, dés le 1er jour, il a réussi a monter les couleurs, 
et maintenant il travail dans six groupes, je pense que c’est très chaud la 
bas, alors tout ce que je peux dire, je n’ai pas d’informations détaillé. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci Tijani, Oui Pierre t’as la parole 

 

PIERRE DANDJINOU:  Vous m’entendez, en fait je ne suis pas a Dubai, mais aussi je veux dire 
les choses rapidement, j’ai quand même le programme du journalier, 
parce que au niveau d’ICANN, on a un groupe qui est venu en place 
pour suivre cette affaire la, comme vous le savez, xxx, c’est donc Fati a 
fais justement une déclaration, la déclaration a été bien reçu dans le 
jour xxx, dans une métaphore, et pas dans la nouvelle saison, xxx n’est 
pas une collaboration xxx, que l’on puisse garder cette xxx actuelle, et 
vous verrez dans le discours de Fatimata, il a aussi adopter 
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pratiquement la façon de parler, xxx les autres, même c’est bon il 
rajouter quand même que les xxx, je ne sais pas pourquoi, et on devrait 
s’en charger xxx. 

  Maintenant, ça c’est l’ouverture officielle xxx, et je pense 
qu’effectivement ça va être un peu chaud, parce que xxx de savoir, si on 
va trouver un rôle au pays ou pas, on ne peut pas xxx aujourd’hui parce 
que xxx, il est apparu xxx pour avoir xxx. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Allo, Pierre est parti? Parce que moi j’étais sur que c’est déjà chaud, 
avec la compagne de Google aussi, et l’idée qu’on défend, et le débat, 
c’est intéressant de suivre ce que a été dit, et on vous invite de regarder 
ce qu’il se passe, et ce qu’il faut vraiment, et ce que j’ai apprécié dans 
tous ça, c’est le fait queFadi soit hésiter, donc il a reçu un retour d’une 
invitation, qu’il avait fait a ITU, donc il a été inviter en même temps 
qu’ici, et déjà la qu’ils sont posé, c’est important déjà, on sait pas qu’il 
sera le signe, mais en tous les cas c’est prometteur. 

  Pas d’autres commentaires, qui sont qui a resté avec nous? Tijani, on est 
que deux? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Non, Aziz il est la aussi, Aziz est ici? 

 

AZIZ HILALI:  Allos, vous m’entendez?on est que trois avec Pierre. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Pierre est la? Pierre est de retour, ok 
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TIJANI BEN JEMAA:  Oui Gisella, Tu encore la aussi. 

 

PIERRE:  Oui, et que la conférence continue, donc on attend de voir  

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Voila merci beaucoup Pierre pour ce, xxx qu’At-large a fait une première 
xxx, encore Olivier, et xxx les demandes de cette affaire. 

 

  

ETIENNE TSHISHIMBI:  Allo, c’est Etienne, oui je suis avec vous, mais je suis dans une de 
turbulence, donc je suis en muet, mais je suis avec vous pendant toute 
la conférence, mais comme il ya beaucoup de bruit autour de moi, je 
suis en muet. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci beaucoup Etienne, bon nous passons au sujet pour réformation, 
donc le 2eme point ça concerne la situation xxx, pour la promotion et le 
développement d’Internet sociable, qui avait posé sa candidature pour 
devenir un ALS, et qui après vérification, nous avons de façon unanime 
rejeter la candidature, et la Sylvia vient de nous proposer un xxx, de 
l’être, Pierre. 

 Etienne tu peux te mettre en muet s’il te plait, merci  

  Donc Sylvia, vient d’envoyer un genre de lettre, a envoyé pour ALAC, 
pour nous donner une réponse à la requête de cette association 
Italienne, nous déplorons cela parce que nous cherchons des ALSes, 
mais pas n’importe quel ALS, donc voila ce que j’avais à dire par rapport 
a cette association Italienne, est qu’il y a des questions? non 
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  Troisième point, des travaux de groupe de révision de l’objection 
d’ALAC sur les demandes des nouveaux gTLDs, Aziz et moi nous sommes 
membres de ce groupe de révision, depuis le mois passé, il n’y a pas eu 
vraiment de rencontre, mais deux objections, deux commentaires, s’il 
avaient été mis, nous avions demandé donc a ALAC, de réfléchir, de 
voir, si oui ou non, on devrait faire des commentaires par rapport xxx, il 
s’agissait de xxx, et également de nom de domaine beaucoup plus 
générique, et qu’ils sont vraiment xxx …etc.  

  Donc, il y avait pour ces deux objections la, il y a eu une réunion après la 
réunion de AFRALO le mois passé, une réunion de groupe de nouveau 
gTLD, et le point a été soulever, et il avait été demandé après une 
longue discussion sur cela, de préparer un petit document, pour 
expliquer, et pour que les gens savent se prononcer la xxx, et pour 
recommander a ALAC, pour faire un commentaire sur le sujet, et c’était 
Evan, qui devait mener le groupe de travail sur ce point la. Il y a eu 
beaucoup de discussion par rapport a, je suis d’accord, je ne suis pas 
d’accord, ce n’est pas normal, parce que ICANN considère le nom des 
domaines comme marchandise, et donc on ne peut pas dire que ça 
appartient xxx, pour mettre qu’on fera le xxx, et la marchandise. 

 Et qu’il fallait donc rejeter cela depuis qu’on a parlé de nom de 
domaine, donc on n’est pas encore xxx par rapport au ça, mais par ma 
connaissance, mais comme nous avons l’honneur d’avoir Dev, est ce 
que Dev est toujours avec nous? 

 

STEVE:  Non c’est Dave, En tous cas, moi ce que je veux dire, je peux vous dire 
également, que la date qui était fixé au 12 Janvier, pour pouvoir faire 
des commentaires, a été poussé jusqu'à 13 mars, et je n’ai pas vu 
d’autres commentaires au sujet des nouveaux gTLDs. Donc voila ce que 
j’ai fait par rapport aux travaux de groupe de révision des objets, Aziz tu 
veux ajouter quelque chose?  
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AZIZ HILALI:  Moi non, je n’ai rien à ajouter. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Tijani, donc Tijani s’il te plait tu peux nous parler des points suivants, sur 
le budget de l’année xxx. 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Oui bien sur, comme vous le savez le budget était préparé en deux 
comme l’année passé, jusqu’au la au moins, le staff des xxx se prépare 
d’abord un Framework, et mis au commentaire public, c’est après, donc 
il prépare le budget aussi, il est par la suite liée au commentaire public, 
cette année normalement ça devrait être la même chose, mais vu que le 
nouveau management d’ICANN, est venu avec une nouvelle vision, donc 
les staff xxx, a penser de changer cette année, d’abord ils vont voir 
comment on peut voir la nouvelle vision des nouveaux managements, 
dans le budget 2013 déjà, et donc ils vont préparer un document en 
mois de Septembre, et puis ils vont passer directement a l’élaboration 
du budget.  

  Ça ce qu’ils nous on révélé, durant la dernière réunion qu’on a eu avec 
xxx, et on va voir donc la préparation de budget qui va prendre plus de 
temps cette fois ci, et donc on va avoir plusieurs interactions avec eux 
de manière a donner nos points de vus sur le budget proposé. 

 Je pense que, au départ moi je ne voyais pas comme ça, parce que vous 
vous rappelez a Toronto, il y a eu une session sur la principation 
stratégique, et quand ils avaient dis ça, et donc il a monté la nouvelle 
vision du nouveau management, et comment les choses étaient, et 
comment le plan stratégique a été préparé pour cette année, donc a été 
préparé avant la venu de xxx, et il a dit comment est ce que vous pensez 
qu’on va continuer cette manière de faire le plan stratégique, ou est 



2012 12 05 – (AL) AFRALO   FR 

 

 

Page 10 of 12 

 

qu’il faut chambarder tout pour refaire un plan stratégique en fonction 
de la nouvelle vision, et mon propre point de vue, et c’est celui que j’ai 
reflété dans le staetement de l’ALAC. Concernant le plan stratégique, 
c’est que pour cette année on garde la même structure de stratégique 
plan sur 3ans, comme on faisait avant, parce que la nouvelle vision veut 
qu’on le fasse sur 5ans, on le fait sur 3ans avec les mêmes éléments, en 
même temps on pense a commencer très rapidement, à penser au plan 
stratégique sur les années d’après avec la nouvelle vision de xxx.  

  Parce que pourquoi je dis comme ça, parce que on va avoir besoin des 
priorités pour le budget, et les prix qui viennent de stratégique plan, 
donc on doit commencer le budget tout de suite, si non on va être en 
retard par la suite, seulement le staff de finance n’a pas vu de cette 
manière la, et donc c’était une bonne chose si vous voulez de refléter la 
vision du nouveau management sur le budget 2013, de manière a voir 
ce que ça va donner, et comment ça peut faire, et pour que par la suite 
qu’on va attaquer le budget 2014, ça va être plus facile a faire, voila et 
on va avoir donc d’autres réunions par la suite, pour d’autre interactions 
avec la communauté, donc moi je représente ALAC, donc c’est le groupe 
de travail. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci Tijani, je reconnais que ce n’est pas facile peut être de dire que 
nous avons une nouvelle vision, sans savoir adapter le budget ce n’est 
pas facile je pense de dire, bon on sait l’ancienne méthode, on xxx 
l’ancienne méthode tous les 3ans, et continuer même si ça devrait 
prendre beaucoup de temps, peut être que xxx sera trouvé xxx, de 
travailler sur cette problématique, est ce qu’il y a des questions, des 
commentaires pour Tijani, par rapport au budget de 2014, bon je pense 
que les gens commencent a être fatigué, le 6eme point c’est pour la 
formation virtuelle, j’en ai parlé en donnant des explications a Pierre 
toute a l’heure, et je voudrais juste vous exorter, a ceux qui n’ont pas 
encore fait xxx, et je voudrais également ajouter peut être une nouvelle 
requête, que les gens qui connaissaient xxx, fassent également des 
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propositions a des réponses qu’on devrait donner au groupe qui nous a 
accompagner, pour la mise en place de la xxx. Tijani tu as des choses à 
ajouter? Aziz? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Moi je n’ai pas d’autres choses à ajouter, sauf que j’aurais aimé qu’il soit 
beaucoup de présence de gens, c’est un point essentiel pour nous, nous 
devons avancer dans cette formation mutuelle, et si nous ne ferons pas 
nous aurons échoué le projet, et ce n’est pas dans l’habitude d’AFRALO 
d’échouer ses projets, donc il ya cette interaction avec les gens qui ont 
participé a la formation de Dakar, nous devons négocier, et peut être 
envoyer des emails ciblé, personnel pour les amener a regarder le Wiki, 
a donner leur points de vue, parce que nous allons bientôt commencer 
la promotion, et il faudrait qu’on la commence bientôt, et il faudrait 
qu’on la fasse d’une manière efficace, donc avec les inputs des 
apprenants, voila j’ai fini. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:  Merci Tijani, et encore avec nouveauté qu’on voudra bien travailler de 
xxx avec Pierre, peut être qu’il y aura xxx intéressante, donc il faudra 
faire un effort, des commentaires par rapport a ce point, ou question? 
Merci tout le monde. 

 

Tijani Ben Jemaa:  Est-ce qu’on peut faire un action Item, pour envoyer des emails, et peut 
être les analyser au moins pour les gens qui ont suivi les cours de Dakar, 
pour qu’ils donnent leur point de vue sur le xxx. 

 

GISELLA GRUBER:  Fatimata, Gisella parle Etienne n'est plus en ligne. Il a quitté. 
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FATIMATA SEYE SYLLA:  Je pense que ceci était même demandé, mais pas a tout le monde, la 
comme participants nous avons, Aziz, Tijani, Michel, est ce qu’il est 
toujours avec nous? Nous n’avons pas vu ta réaction, t’as participé a la 
formation de Dakar, xxx bon merci beaucoup. On va peut être demandé 
a qui Tijani de le faire selon toi =, c’était retenu que nous le fassions, 
chacun par rapport ses rapports personnel avec les participants, moi je 
sais, et les personnes xxx ont réagit, Alain par contre n’a pas régit, mais 
Pierre a réagit, nous avons la même AlS, bon est qu’on peut encore 
continuer? Donc voila on peut le mettre en Action Item, est qu’il y a 
d’autres questions? si non, je voudrais encore remercier Pierre d’avoir 
accepter a la dernière minute cette invitation, et participer a cette 
rencontre, et a répondre a nos questions, et pour nous éclairer sur sa 
stratégie, et sur ses projets, pour faire face au défi, et je voudrais aussi 
xxx sur le faite que nous sommes disponible, et a la disposait de la 
compagnie et pour la réussite, et je voudrais remercier tous les 
participants, et les membres, et remercier également les interprètes, 
qu’ils nous accompagné avec beaucoup d’efficacité, il s’agit de Camilla 
et c’est claire, merci a tout le monde. 

 Merci a vous tous, et merci Camilla, et Claire, également merci de nous 
avoir rejoindre Pierre, et je vous souhaite a tous et a toutes une 
excellente soirée, la réunion est terminé. 


